



 @ElCabildo\_CM

 Es tanta la preocupación en el equipo de campaña de la morenista **Delfina Gómez** por el **segundo debate**, que pareciera no ser tan holgada la supuesta ventaja que le dan sus **“encuestas”**.

Y es que la insistencia de los morenistas en el **cambio de formato y moderadora** para poder llevar a cabo el **debate** entre las candidatas a la gubernatura del Estado de México, nos hace pensar que en el cuarto de guerra de la 4T las cosas no son como las pintan y se están tambaleando. Ya se verá...

Por el otro lado, la candidata de la coalición Va por el Estado de México, **Alejandra Del Moral**, ha manifestado que ya alcanzó a Delfina y le va a ganar la gubernatura, por lo que los morenistas ya muestran desesperación...

 Este 3 de mayo se cumplieron 30 años de la declaración del **Día Mundial de la Libertad de Prensa**, pero poco hay

que celebrar en este sentido, pues de acuerdo con la organización Artículo 19, en México han sido asesinados 157 periodistas, 48 en el sexenio de Felipe Calderón; 47 en el de Enrique Peña Nieto y 37 en lo que va de la administración de Andrés Manuel López Obrador.

De ellos, 145 eran hombres y 12 mujeres, quienes murieron como consecuencia de la labor periodística que realizaban. Es por ello que no debemos echar las campanas al vuelo y tenemos que continuar exigiendo, desde cada una de nuestras trincheras, que el Estado mexicano asuma y pague la deuda histórica que tiene con el gremio.

 En derecho hay un principio que versa: **“el desconocimiento de la Ley, no exime de su cumplimiento”**. Sin embargo, para los **diputados de Morena**, hacer como que desconocen las reglas, las normas o la legislación parece ser ya una opción divertida, pues prefieren ser tachados de ignorantes, que comportarse a la altura de las responsabilidades para las cuales fueron elegidos.

Como si se tratara de un espectáculo de circo, hemos sido testigos de como un senador cercano a **Claudia Sheinbaum** tira manotazos a diestra y siniestra, en contra de mujeres y hombres, con tal de soslayar el libre derecho a la manifestación de ideas del que gozamos todas y todos, nada más porque van en contra de lo que su jefa quiere para quedar bien con el primer mandatario. No sólo eso, también vemos a un par de legisladores ecatepenses acaparando la tribuna del Congreso mexiquense para gritar, insultar, discriminar y amenazar a quienes piensan distinto, porque claramente los de **Morena** han hecho de la pantomima su mejor estrategia para jalar reflectores. 